

Bonjour,

le Marathon de l'huître 2014 est malheureusement annulé, le port d'Arcachon - par où passe le parcours - ayant décidé d'organiser (sans concertation) son premier salon nautique à la même date! 30.000 personnes sont attendus et le Port fermé. Nous n'avons pas le temps matériel de réfléchir à un nouveau parcours, le mesurer et déposer le dossier en Préfecture.

Croyez bien que nous sommes les premiers désolés
Naturellement le 10 KM de la COCCINELLE est maintenu et nous ajoutons cette année un 5 KM

Bien cordialement

Le Comité d'Organisation